ELHERALDO



#MONREALYADÁNAGUSTO

Atienden llamado a la unidad

ENCUENTRO CON LA TITULAR DE SEGOB, SIN ESTRIDENCIA NI CONFRONTACIÓN: MONREAL

POR CARLOS NAVARRO

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

Los coordinadores parlamentarios del Senado, Adán Augusto López y de la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal, atendieron el llamado a la unidad solicitado por la presidenta Claudia Sheinbaum.

Anoche, ambos legisladores se reunieron con la secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez en donde acordaron que la política será el arte de buscar acuerdos y entendimientos en favor de la población.

"Sin estridencia ni confrontación, nos reunimos Rosa Icela Rodríguez, Adán Augusto López y yo, para hacer política por el bien del país y del movimiento que representamos", aseguró el diputado federal en X.

POR QUÉ DE LA DISPUTA



 Adán Augusto acusó a Monreal de orquestar un recorte presupuestal al Senado,



• El diputado federal negó que en el Presupuesto de Egresos hubiera un tijeretazo.



 La Presidenta aclaró que "si tienen algo que denunciar, lo hagan" y no sea asunto público.

PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EL HERALDO	12	17/12/24	LEGISLATIVO



Por su parte, la titular de Segob afirmó que también se acordó que no habrá periodo extraordinario para iniciativas pendientes, y al final se desearon feliz Navidad.

En la mañanera, la presidenta Sheinbaum llamó a los legisladores a resolver el conflicto.

La primera mandataria señaló que ambos legisladores morenistas entienden el mo3%

DICE LA CÁMARA QUE AUMENTARON RECURSOS. vimiento en el que participan. "Ellos tienen claro lo que significa el movimiento y la Transformación. Y este malentendido tiene que resolverse. Y no puede ser un tema de recursos el que lleve a una discusión. Hay unidad en el movimiento", sostuvo.

Adán Augusto López ingresó a Palacio Nacional por la puerta 8, acompañado por Gerardo Fernández Noroña e Ignacio Mier.



DIÁLOGO. Coordinadores de bancada de ambas cámaras, con Rosa Icela Rodríguez.